

Jahresbericht des Volleyballteams U15 (Oktober 2018)

Geschätzte Vereinsmitglieder

Nach den Frühlingsferien habe ich die Trainerposition vom Volleyballteam u15 eingenommen. Als Betreuung steht mir Ursula zur Seite. Durch die grosse Erfahrung diese Ursula schon hat als Trainerin kann sie mir sehr viele Tipps geben wie auch Sicherheit worüber ich sehr dankbar bin. Ebenso habe ich durch sie eine Ansprechperson, zu der ich mit Fragen und Problemen gehen kann.

Im Team geht es sehr gut vorwärts. Wir spielen Grossfeld, neu eingeführt haben wir den Mittelpass welcher die Spielerinnen sehr gut meistern. Ebenso ist das Training sehr angenehm durch das die Spielerinnen sehr ruhig sind. Sie sind motiviert im Training und kommen auch regelmässig. Insgesamt sind es 9 Spielerinnen.

Ich freue mich auf die erste gemeinsame Saison, diese anfangs November beginnt.

Freundliche Grüsse
Stefanie